

## 平成30年度 見守り隊通信

# まなざし

敦賀市立中央小学校

平成30年4月27日

4月号

今年度新たに1年生90名が入学し、全校児童541名。学校が始まって1ヵ月ですが、事故や大きなければなく、子ども達は元気に、勉強、学校生活に頑張っています。

見守り隊の方々には、毎日、児童が安全に登下校できるようにご支援いただいております。今年度もよろしくお願ひいたします。

## 1年交通安全教室開催4.10

4月10日（火）1年生の交通安全教室が開かれました。10名の交通指導員の方々から、歩道の歩き方や横断歩道の渡り方を教えていただきました。その後、1年生は、グループに分かれて実際の道路に出て、横断歩道を渡ってみました。後見て、前見て、右見て、左見て、しっかり安全確認して、手を挙げて横断歩道をわたりました。

交通安全教室で学んだことを毎日の登下校で実践していってくださいね。



## ～お知らせ＆お願い～

### ★5. 26(土)体育大会開催

5月26日（土）午前9時より体育大会を行います。子ども達が一生懸命走ったり、踊ったりする姿をぜひご覧ください。雨天時は28日（月）まで順延いたします。なお、駐車場はございませんので、自転車または徒歩でご来場ください。

### ☆じんじんメール登録！！

「じんじんメール」は、携帯電話等にお知らせを一斉送信できるシステムです。学校やPTAからの緊急なお知らせなどに使用します。昨年度は、学校での避難所開設、大雪での児童の登校時刻の変更など保護者、地域の方に配信しました。見守り隊の方々に学校からのお知らせをいち早く届けさせていただくために、ご登録をお願いいたします。別紙「じんじん登録のお願い」をご覧ください。

## ～お便り紹介～

### □4. 16 (月)

新学期が始まって1週間が経ちました。新たに1年生も加わり、新班長さんも1年生の歩くスピードに合わせてゆっくり歩いてあげていました。

(木崎 K様)

**さすが、新班長さん！！ 1年生のことをしっかり考えていますね。**

### □4. 23 (月)

今日も元気に登校していました。児童がいないと車がスピードを出して大通りから路地に入って來るので、ちょっと怖いです。班長さんも車が來ていることが見えると、止まって車を先に行かせてから渡っていて、とてもいい行動でした。これからも安全確認してから渡ってほしいです。

(木崎 K様)

**頼もしいですね。これからも安全確認をお願いします。**

□下校時にお迎えに来られる保護者の車のマナーがだんだん悪くなっているように感じます。例えば……

- ・校門の前に駐車している
- ・児童がいるのに車をバックする
- ・横断歩道の停止線を超えてる
- ・道路から止まらずに校門に入る
- ・横断歩道を渡る児童を待たない
- ・横断する児童の目の前まで突っ込んでくる

校門前の駐車禁止を先生方からもアピールする必要がありそうです。

(木崎 S様)

**子ども達の安全を一番に考えていただき、ありがとうございます。**

学校周辺は、「ソーン30」であり、徐行する道路となっています。

また、校門付近は多くの子ども達が行き交う場所です。**子ども達の安全のためできるだけ校門(正面)からの車の乗り入れはお控えください。**

### 通信欄

お気づきのことやご意見など何でもお書きください。